

VOL NOIR

AOÛT 44 EN TERRE D'ARDÈCHE



Invitation (réponse : secretariatpatrimoine@outlook.fr)

30 août 2024 à 18h

Centre de conférence de la Grotte Chauvet 2

Le film s'ancre sur l'ancienne station radar allemande de Saint-Remèze / Bidon et sur les événements dramatiques du mois d'août 1944, au moment où le conflit a lieu sur notre territoire (occupation sanguinaire, résistance, débâcle allemande, exactions, troupes alliées de libération). Le récit s'appuie sur ceux et celles qui l'ont vécu ou subi, en particulier sur le journal inédit de Lucie. À eux la parole, à eux notre écoute. Cette histoire n'est pas loin et c'est la nôtre.

Le film est réalisé par Michèle Young, réalisatrice de *Quand les corbeaux voleront blancs...*

LABEL MISSION LIBÉRATION de l'État

